
Протокол заседания № 8
Общественного экспертного совета по развитию физической культуры

и массового спорта

г.Петропавловск-Камтатский 30.03.2022 г.
Время: 17-00

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 10 членов общественною Совета и приглашенные 
лица (приложение № 1 к протоколу). Кворум имеется. Заседание правомочно.

ПОВЕСТКА:
1. «О работе спортивно-физкультурного диспансера в

г.Петропавловске-К. мчатском».
2. «Об открытом обращении вице-председателя РОО «Федерация 

смешанного боевогс единоборства (ММА) С.В. Таранова к министру спорта 
Камчатского края К В. Хмелевскому об изменении порядка финансирования 
спортивных Федера] щй»

3. «Подготовка к проведению расширенного заседания Общественного 
совета с участием nj едставителей всех региональных спортивных Федераций 
и спортивной общественности «Стратегия развита* физической культуры и 
массового спорта в 1 камчатском крае: проблемы и перспективы»

4. Разное.

По первому вопросу выступили:
Е.С. Белова, С.Л. Галянт, А.М. Меджидов, О.С. Мельников, С.А. Садуев 

-  об отсутствии полноценного спортивного диспансера в Камчатском крае, о 
размещении отделения контроля за занимающимися ФК и С в 
приспособленных помещениях общежития Педагогического колледжа, о 
неполной комплект щии штата, о проблемах медицинского сопровождения 
соревнований (раб< та скорой помощи), о наруше нии сроков выдаваемых 
справок и т.д.

Решили:
1. Рекомендовать Заместителю председателя Правительства 

Камчатского края А.С. Лебедевой ходатайствовать в решении проблемы с 
предоставлением г омещений для размещения спортивно-физкультурного 
диспансера в г.Пет юпавловске-Камчатском.

2. Направить в Министерство здравоохраг ения Камчатского края 
обращения:

- по вопросу периодичности прохождения медосмотра детей, 
занимающихся на этапе начальной спортивной подготовки (приказ 
Минздрава РФ 114^н) и срока действия справок (форма 095).

с запросок о предоставлении списков медицинских работников, 
готовых на догово шой основе обслуживать физкультурные и спортивные 
мероприятия.



По второму вопросу слушали:
1. Л.Н. Попову, В.В. Рейнасте, Е.С. Белову, В.А. Глущенко, Т.М. 

Киселеву, С.А. ( адуева, О.П. Кайгородова -  о распределении 
финансирования между спортивными федерациями, о нежелании (и не 
готовности) болып шства федераций менять существующий порядок 
финансирования из сраевого бюджета, о порядке расходования бюджетных 
средств при проведе щи муниципальных спортивны? мероприятий.

Решили:
1. По факту обпащения обращении вице-председателя РОО «Федерация 

смешанного боевоп единоборства (ММА)» С.В. Таранова об изменении 
порядка финансирования спортивных Федераций, рекомендовать 
Министерству спорта Камчатского края (К.В. Хмелевский) провести 
расширенное совещание с приглашением заинтересованных лиц, с участием 
специалистов KTAV ЦСП и представителей Общественного совета для 
урегулирования возникшего вопроса.

2. Рекомендовать Министерству спорта Камчатского края в целях 
эффективного расходования бюджетных средств и исключения 
возникновения конфликтных ситуаций, совместно с КГАУ ЦСП разработать 
и утвердить порядо) финансирования краевых меро триятий.

По третьему вопросу выступили:
0 .  П. Кайгородов, А.Б. Иванов, Л.Н. Попова.
Решили:
1. Назначить расширенное заседание Общественного совета с участием 

представителей всех региональных спортивных Федераций и спортивной 
общественности на октябрь 2022 года.

По четвертомV вопросу рассмотрели предложения:
1. Л.М. Клюевой -  о подготовке проекта по строительству студенческого 

кампуса в г. Петрш авловске-Камчатском.
2. Т.А. Киселева -  поблагодарила Общественную палату за 

организованную во шожность встреч с лекторами из Москвы.
2. О.П. Каш ородова -  о необходимости встречи с министром 

образования Камг атского края А.Ю.Коротковой по вопросу развития 
массового спорта.

Решили:
1. Провести следующее заседание Общественного совета 18 мая 2022

года.

Председатель Сове а 

Секретарь



Приложение к протоколу заседания № 8 
Общественного совета 

от «30» марта 2022

Список присутствующих
на заседай! и общественного экспертного совета по развитию 

физической культуры и массового с юрта

Место проведения заседания: г. Петропавловск-Камчатсьий, 
конференц-зал Минис ерства спорта Камчатского края (ул.Советская. 35)

1. Члены общественного экспертного совета

1. Иванов А.Б.
2. Кайгородов O.11.
3. Рейнасте В.В.
4. Бычков И.С.
5. Глущенко В.А.
6. Киселева Т.А.
7. Клюева Л.М.
8. Белова Е.С.
9. Годлевский В.А. отсутствовал (командировка)
10. Носкова Г.М.
11. Садуев С.А.

2. Приглашенные
1. Светлана Алек еевна 

Г алянт
Помощник Председате 1я Законодательного 
собрания Камчатского <рая

2. Меджидов Абдула 
Магомедович

и.о. заместителя Мини лра здравоохранения 
Камчатского края

3. Мельников Олег 
Сергеевич

Начальник отдела Министерства здравоохранения 
Камчатского края

4. Пчелинцева Еьатерина 
Сергеевна

Заведующая отделением контроля за 
занимающимися ФКиС КГБУЗ «Кардиологический 
диспансер»

5. Баранова Mapi на 
Валерьевна

Юрисконсульт КГБУЗ кардиологический 
диспансер»

6. Попова Людм! л а 
Николаевна

Начальник отдела Министерства спорта 
Камчатского края

7. Правая Мария 
Александровн;

Представитель региональной федерации по 
эстетической гимнастике

8. Шакиров Ян 
Ильсурович

Представитель аппарат а Общественной палаты 
Камчатского края


